大平地区小学校スポ

開き、 的な花です スが見頃を 昼前に 大きな

プライス

水性で 姿も見飽きることはあ 朝露や い独特な形 の際はぜひご 小さまざまな

興で



▲花に誘われる ミツバチにはご注意を

▲事故の衝撃と怖さを実感する生徒たち

面を再現。 生徒の目の前で自転車同士などの衝突場 提案され、 を再認識 この教室は、 生徒たちはその 今年度実施され 昨年度の岩舟地域会議で ルを守ることの重要性 ました。 衝撃と怖さを



6月5日、西方小学校周辺のいち

しかたわくわく隊」の主催でにしかた いちご祭りが開催され、大人から小さ なお子さんまで約 450 人が参加しま

した。今年も、スカイベリーやとちあ

いかを箱いっぱいに摘んで、大満足の

【みなさんいちごの摘み取りに夢中です♪

-日でした。

▲プロのスタントマンによる事故の再現

## 岩舟中学校

州中学校校庭で行 交通事故を再現する、 6月10日、 プロのスタントマンが実際 による交通安全教室が岩 安全教室を開 われ 「スケア

にしかたいちご祭り

全校 ラムサール条約登録 10 周年記念企画!クリーンメガSUPツアー

▲ SUP に乗って出発!

6月11日、渡良瀬遊水地にて、 スタンドアップパドルボード(S UP) に乗りながら谷中湖のゴミ を拾うという、アクティビティを 楽しみながら環境問題も同時に学 べるイベントを行いました。

今回のイベントで使用した「メ ガSUP」は最大8人乗り!み うことができました。



▼ゴミ拾い完了♪

55限定 佐野唐沢の里』樹木葬墓 ぎご覧になって下さい。見学は自由に出来ます 佐野市犬伏上町2226 2000120-008-952 学院



## 蔵の街市民ギャラリー企画展示 「うちの猫ちゃんが一番かわいい選手権」



▲蔵の街市民ギャラリー

▲息を合わせて!「台風の目」

先日、全国広報広聴研究大会に参

加をして、全国の優れた広報紙を目

にする機会がありました。読み易さ

Editor's Wote 編集後部

6月15日から8月29日(予定)ま での間、栃木市蔵の街市民ギャラリー(旧 とちぎ蔵の街美術館)にて、「うちの猫 ちゃんが一番かわいい選手権」を初開催 中。猫好きのみなさんが自由に持ち寄っ た、選りすぐりの猫ちゃん写真を展示し ています。「うちの猫ちゃんが一番かわ

いい」に決まっているので、展示された方全員が最優秀賞!蔵の街市民 <mark>ギャラリ</mark>ーは、常時入館無料ですので、ぜひ猫ちゃんの写真を持ってお 越しください。



▲自慢の猫ちゃん達をご覧あれ

を編成し、

ぽ取り」

などの

小学校の枠を超え

くので

# 体戦を楽

できる機会は の再会、 増えま. 貴重で、 う楽 春 でしょう。 となっ 出に残るもの 域の同級生で ある6年 中学校で たこと 生

夏になり、急な大雨に見舞われる

ことが増えてきました。今月の特集

でもお伝えしていますが、水害など

同じ大平地

市の最新情報はWebで

大平中学校区





堂に会

平地域4

校の Ė

た陸上交歓会から、

6月

大平運動公園にお

7





や優れた企画など良い刺激になりま の災害においては、当日の避難行動 もさることながら、日ごろからの備 した。「学ぶ」の語源は「真似る」 と言われています。他の広報紙の良

いものは、取り入れて、より良い広 の準備をしているご家庭は多いかと 報紙にしていき、いずれは他市町か 思いますが、防災アプリのインス ら参考にされるような広報紙にして トールをしておくことなど、情報収 いきたいです (塚) 集手段の確認をお忘れなく(北)